



Pressemitteilung

LIESER Rechtsanwälte baut Standort in Saarbrücken aus

- Insolvenzverwalter Henrik Barthen verstärkt das Team von LIESER Rechtsanwälte -

Koblenz / Saarbrücken, 01.09.2020. LIESER Rechtsanwälte, ein auf die Reorganisation von Unternehmen in der Krise spezialisiertes Büro, setzt sein kontinuierliches und dynamisches Wachstum weiter fort. Ab dem 01.09.2020 verstärkt Rechtsanwalt Henrik Barthen das Team am Standort in Saarbrücken. Vom Standort Saarbrücken sollen Eigen- und Regelverfahren im Saarland sowie auch im angrenzenden Rheinland-Pfalz bearbeitet werden.

Der gebürtige Saarländer Henrik Barthen hat Rechtswissenschaft an der Universität des Saarlandes studiert und hat bereits Erfahrungen im Bereich der Restrukturierung von Unternehmen in gerichtlichen Sanierungsverfahren gesammelt. Er veröffentlicht regelmäßig Beiträge und Aufsätze in Fachzeitschriften und ist zudem seit 2014 als Lehrbeauftragter der Universität des Saarlandes tätig.

Das Team LIESER Rechtsanwälte freut sich auf die Zusammenarbeit.

Über LIESER Rechtsanwälte

LIESER Rechtsanwälte ist ein führendes Büro auf dem Gebiet der Insolvenzverwaltung, Restrukturierung und Sanierung. Von 15 Standorten u.a. in Koblenz, Saarbrücken, Bonn, Mainz, Frankfurt a. Main, Darmstadt, Mannheim, Köln, Stuttgart und Trier werden Mandate aller Größenordnungen und Branchen betreut. In über 2.000 Unternehmensinsolvenzverfahren hat LIESER Rechtsanwälte die Kompetenz bei der Fortführung und Sanierung von Unternehmen erfolgreich unter Beweis gestellt. Weitere Informationen unter: www.lieser-rechtsanwaelte.de

Ansprechpartner für die Medien

Pietro Nuvoloni
dictum media gmbh
Zollstockgürtel 63 | 50969 Köln
Telefon: 0221 - 39 760 670
nuvoloni@dictum-media.de
www.dictum-media.de